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会議顛末書 

 記 録 者 副主幹 鈴木滉平 

供 覧 

市 長 副 市 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

       

件 名 令和４年４月臨時庁議 

年 月 日 令和４年４月２５日（月） 

時 間 午前９時～午前１１時 

場 所 ３階庁議室 

欠 席 者 なし 

内 容 

１ 令和４年度重点目標について［企画課］【報告事項】 

・ 資料に基づき各部等の長より説明を行った。 

 

《主な意見・質疑等》 

【総務部】 

・ 次期最上位計画の施策体系が変わることで，組織や各課等の事務分掌が現状から 

変わることもあるのか。 

⇒ その可能性は十分に考えられる。 

・ 日直業務の負担が大きいという声がある。今後の運用について検討いただきたい。 

また，日直業務の外部委託の予定はあるか。 

  ⇒ 外部委託の予定はない。 

【市長公室】 

・ 公共施設跡地活用については，様々な観点から慎重に検討していただきたい。 

【福祉部】 

・ 駅前こどもステーションについて，さんさん館をはじめとした他の施設での対応

はできないのか。 

 ⇒ その点も含めて今後検討していく。 

【健康づくり推進部】 

・ 済生会病院で実施している新型コロナワクチン集団接種の終了予定はあるのか。 

⇒ ５月１日で終了する予定である。 

・ 済生会病院での新型コロナワクチン集団接種終了に伴い，たつのこアリーナの集

団接種で使用しているワクチンの種類は変わるのか。 

⇒ たつのこアリーナでは引き続き，武田/モデルナ社製ワクチンを使用する予定で

ある。 

【市民生活部】 

・ 地域担当職員制度について，危機管理課で所管している地区活動拠点指定職員と 

の整合性を図る観点から，今後の運用に関する情報は共有していただきたい。 

⇒ 承知した。 

【産業経済部】 

・ 大規模農業法人の参入支援について，市としてどのような支援を想定しているの 

か。 

⇒ 参入に当たって必要となる書類の準備や，農地所有者との調整等を想定してい 

る。 

・ 大規模農業法人が参入後に立ち退きをした場合，その後の農地はどのように扱われ 

るのか。 

  ⇒ 立ち退き後は原状復帰とすることを基本として考えている。 
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・ カーボンニュートラル及びプラスチックごみ削減への取組は注目度が高いため積 

極的にアピールしていったほうが良い。 

【都市整備部】 

・ ＪＲ龍ケ崎市駅東口の有料駐車場は更新するのか。 

  ⇒ そのとおり。更新に伴い２か月程度利用できない期間が発生する見込みである。 

・ 利用料金の支払い方法については，駅に近い駐車場でもあるため，交通系ＩＣ 

カードも対応できるようにすると良いのではないか。 

 ⇒ 今後検討していく。 

【教育委員会】 

・ ヤングケアラーについて，教育委員会では実態を把握するだけなのか。 

  ⇒ 実態の把握のほか，関係課に繋ぐなど連携して対応していきたいと考えている。 

・ 地場産物を活用した給食は児童・生徒へ提供するだけでなく，その他の方々にも

食べていただく機会を設けても良いのではないか。 

【危機管理課】 

・ 防災アプリで火災の発生情報を発信することはできないのか。 

 ⇒ 火災については，住宅用火災警報器の誤作動をはじめとした誤報も多くあるた

め，慎重に検討させていただく。 

【議会事務局】 

・ 市議会議員から，議会の録画配信は良い取組であるという声が出ている。 

 

《協議結果》 

・ 了承 

 

２ 第２次ふるさと龍ケ崎戦略プランの進行管理（当初）について［企画課］【報告事項】 

※ 議題１と内容が重複するため割愛 

 

３ その他 

⑴ 新型コロナウイルスワクチンの４回目接種スケジュールについて 

・ 健康づくり推進部長より説明があった。 

⑵ 爆破予告の対応について 

・ 危機管理監より報告があった。 

⑶ クールビズキャンペーンの実施について 

・ 産業経済部長より報告があった。 

要措置事項  

情 報 公 開  公  開  

非公開（一部非公開

を含む）とする理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

公開が可能となる時

期（可能な範囲で記

入） 

年  月  日 


